

Se constituye nuevo Consejo de la Sociedad Civil del Servicio de Salud Aysén

El Cosoc está conformado por 7 consejeras y consejeros, 4 mujeres y 3 hombres, elegidos en un proceso eleccionario transparente y con amplia difusión.

Coyhaique- Con gran participación, se llevaron a cabo las elecciones del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) del Servicio de Salud Aysén, un importante órgano que permitirá fortalecer la participación ciudadana y la voz de la comunidad en la toma de decisiones del sector en la región.

De un total de 37 organizaciones inscritas en el padrón electoral, 33 participaron activamente en el proceso, logrando elegir a 7 consejeros entre los ocho candidatos postulantes. “Instalar este Consejo Regional me parece de primera importancia porque permitirá que también los territorios geográficamente puedan manifestar sus opiniones, sus demandas y así juntos podemos colaborar para construir una mejor calidad de vida”, dijo Víctor Soto Guzmán, presidente de la Federación Regional de Uniones Comunales de Personas Mayores.

Este nuevo consejo estará compuesto por tres hombres y cuatro mujeres, representantes de las comu-

nas de Aysén y Coyhaique, quienes asumirán la importante tarea de ser la voz de la ciudadanía en temas de salud pública.

“Representar a todas las familias con TEA en nuestra región, ser la voz y tener voto aquí dentro del Cosoc del Servicio de Salud” manifestó Carla Martínez, vicepresidenta de la Asociación Asperger Patagonia.

Cabe mencionar que las elecciones se realizaron el 18 de noviembre en Coyhaique, Aysén, Chacabuco, Puerto Ibáñez e Islas Las Huichas, en el marco de la implementación de la Ley N°20.500 sobre Asociaciones y Participación Ciudadana en la Gestión Pública.

El director del Servicio de Salud Aysén, Juan Pablo Bravo Quintana, felicitó a los nuevos integrantes del Cosoc, destacando el éxito del proceso electoral y la importancia de contar con un consejo representativo y activo que promueva la participación ciudadana en el ámbito de la salud.



Consejeros electos

Hugo Roberto Soto Orellana, asociación funcionarios Fenats Servicio de Salud Aysén

Víctor Enrique Soto Guzmán, Federación Regional de Uniones Comunales de Personas Mayores

Ángela Ximena Ruiz Reimapo, Agrupación Social Cultural Solidaria Aysén

Macarena Magdalena Medrano Villagra, Corporación Coordinadora Nacional Familiares Usuarios y Amigos de Personas con Afecciones de Salud Mental

Francisca Javiera Ronda Valdevellano, Consejo Consultivo de Salud Hospital de Puerto Aysén

Graciela del Carmen Amigo Santander, Consejo de Desarrollo Consultorio Víctor Domingo Silva

Roberto Carlos Haro Vargas, Asociación Asperger Patagonia